
学校党委副书记、院长白洁到教务处调研指导工作

6 月 11 日，学校党委副书记、院长白洁到教务处开展调研工作，

听取教务处工作汇报并进行座谈交流。党委常委、副院长袁颖参加调

研，教务处处长叶俊莉，副处长花旭斌、郭秋滟、余明东及全体教师

参加会议。座谈会由袁颖主持。

白洁充分肯定了教务处的工作，成绩有亮点，感谢大家的辛勤付

出。就教务处下一步工作，白洁强调，一是教学管理要回应教育强国

对西昌学院人才培养的需要。教“务”非事务、非杂务，对教务的定

位不能太高也不能太低，要认真学文件政策，准确理解在新时代、新

时期、新形势下高等教育对于我校培养应用型本科人才的具体要求。

二是对我校的教育教学质量有精准定位。教育无小事，教育是连贯的，

一张成绩单就可以体现学校人才培养的水平与标准。要深刻理解应用

型人才概念，应用型人才培养必须学基础理论，厚实学科基础知识。

三是要加强教学管理队伍建设，关心二级学院教学管理人员的发展，

增加数字化、智能化等专项培训，实现我校教学管理队伍专业化。



叶俊莉汇报了学校近五年质量工程项目立项、教研教改项目立项、

教学成果奖获奖、本科教学审核评估、专业认证、教学质量监控与文

化等工作情况。
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